



Évreux, le 14 décembre 2016

SECURITE ROUTIERE

Vigilance sur les routes de l'Eure à l'occasion des vacances et des fêtes de fin d'année

Depuis le début de l'année 2016, 41 personnes ont perdu la vie lors d'un accident de la route dans l'Eure, dont 3 personnes décédées sur le seul mois de décembre.

Aussi, à l'approche des vacances scolaires et des fêtes de fin d'année qui génèrent d'importants flux de circulation, **le préfet de l'Eure appelle à nouveau l'ensemble des usagers de la route à adopter un comportement responsable pour éviter que la fin d'année, synonyme de fêtes et de convivialité, soit entachée par de nouveaux drames.**

Les opérations de prévention et de contrôles des forces de l'ordre seront renforcées sur l'ensemble du réseau routier du département.

Les contrôles viseront **tout comportement irresponsable et dangereux**, très souvent à l'origine des accidents, tels que la conduite sous l'emprise de l'alcool ou de produits stupéfiants, les excès de vitesse, l'usage du téléphone au volant, le non port de la ceinture de sécurité à l'avant ou à l'arrière ainsi que le non respect des règles de priorité.

Afin que ces fêtes de fin d'année ne soient pas endeuillées, respectez les règles du code de la route et sensibilisez votre entourage en rappelant que **celui qui conduit, c'est celui qui ne boit pas.**

La route ne fait pas de cadeaux. Ne gâchez pas la fête, respectez le code de la route.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr